

Renueve su RUP a tiempo, antes del 11 de abril y no pierda la oportunidad de contratar con el Estado

#EmpresariosQueMuevenAlPaís

Visítenos en [www.cchuila.org](http://www.cchuila.org)

App móvil



gamos  
evitando,  
gamos  
eciendo.



# tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

## OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...

ACTUALIDAD

## El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales

por TSM Noticias · 16 abril, 2023 · 129 views · 1 min read



ÚLTIMAS NOTICIAS



### Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



### Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

#HiloDelDía Estos son los miedos que te están alejando



### Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



### El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales

#CápsulasEcopetrol El

Facebook

Twitter



## #CápsulasEcopetrol 🌱

El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales.

A través del Programa El Campo Emprende, esta iniciativa ha fortalecido a 419 proyectos productivos en 11 departamentos del país.



Facebook

Twitter

LinkedIn



### PRINCIPALES

### YOU MIGHT BE INTERESTED IN



16 abril, 2023

**Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra**



16 abril, 2023

**Estos son los miedos que te están alejando de tus metas**



16 abril, 2023

**¿Cuánto tiempo se puede dejar un gato solo en casa?**

Grupo **Ecopetrol** y el Ministerio de Agricultura, han



**Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados**

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

### COVID19 EN COLOMBIA

**6.36M**

+0 today  
confirmed

**142.7K**

+0 today  
death

Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
Japan	33.6M	74.2K
S. Korea	31M	34.4K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

### ADVERTISEMENT

SHOW COMMENTS

POLÍTICA

# Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados

por TSM Noticias · 16 abril, 2023 · 167 views · 4 mins read



Facebook

Twitter

**L**a primera acción de esta importante estrategia es recuperar las escaleras del Parque de la Música y convertirlas en un sitio turístico.

ÚLTIMAS NOTICIAS



### Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



### Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

#HiloDelDía Estos son los miedos que te están alejando



### Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



### El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales

#CápsulasEcopetrol El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han



### Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos

En una labor conjunta entre los habitantes del barrio Altico de la comuna Cuatro de Neiva, el Grupo Significativo de Ciudadanos 'Acciones por Neiva' y su líder Germán Casagua, y el apoyo de Ciudad Limpia, se llevó a cabo la limpieza de las escaleras ubicadas en el Parque de la Música, un lugar emblemático de la Ciudad que se encuentra abandonado y el cual la Administración no le ha hecho ningún tipo de mantenimiento.



### espacios abandonados

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

### COVID19 EN COLOMBIA

**6.36M**

+0 today  
confirmed

**142.7K**

+0 today  
death

Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
Japan	33.6M	74.2K
S. Korea	31M	34.4K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

### ADVERTISEMENT

Más de 50 personas desde tempranas horas de la mañana iniciaron un proceso de recuperación del espacio público de las escaleras del Parque de la Música, una zona asediada por la delincuencia, el consumo de sustancias psicoactivas y abandonada, situación común en otros lugares de Neiva. Después de este primer paso de limpieza, se pretende convertirlo en un gran sitio turístico para la Ciudad, siguiendo el ejemplo de otras zonas del país como Bogotá y Medellín.

Dora Lilia Rodríguez, presidenta de la Junta de Acción Comunal del barrio Altico y de Asojuntas de la comuna Cuatro, reiteró el llamado a la ciudadanía para que se logren realizar acciones por el medio ambiente y por la Ciudad, recuperando zonas que anteriormente no habían sido intervenidas.





*“Este espacio de las escaleras del Parque de la Música es un epicentro de consumo de estupefacientes a cualquier hora, aquí es un peligro permanente, estamos casi que abandonados. Agradecerle a ‘Acciones por Neiva’ y Ciudad Limpia por atender nuestra solicitud. Aquí estamos recuperando estos espacios que son de todos, si nosotros nos apropiamos podemos hacer un cambio en Neiva”, manifestó Lilia Rodríguez.*

Germán Casagua Bonilla, líder del Grupo Significativo de Ciudadanos ‘Acciones por Neiva’, afirmó que era necesario la intervención y recuperación de esta área pública, pues actualmente los ciudadanos no podían transitar por los fuertes olores y la situación de inseguridad de la zona.



*“Hemos aceptado la invitación que nos han hecho los habitantes del*

*barrio Altico de realizar acciones para recuperar esta área pública que estaba en completo abandono, desafortunadamente los ciudadanos no podían ni siquiera transitar por el estado en el que se encontraba de inseguridad y suciedad; este tipo de acciones son las que deben llevar a cabo los ciudadanos para recuperar y tener la ciudad que todos merecemos”, indicó Casagua Bonilla.*



Finalmente, vale mencionar que la iniciativa de la limpieza y recuperación de esta zona de la Ciudad, nació de varias reuniones que se tuvieron con la comunidad, sumando con ello la ayuda y asesoramiento de arquitectos, ingenieros y diseñadores, quienes han querido aportarle al diseño final con el que se quiere lograr convertir a las escaleras del Parque de la Música en un sitio turístico insignia de Neiva.

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

# Recorrer Colombia en bicicleta, una experiencia para potenciar el ciclismo mundial

 por TSM Noticias · 16 abril, 2023 · 238 views · 10 mins read · 



 Facebook

 Twitter

 

- *Movich Cycling, programa de turismo receptivo creado por la cadena Movich Hotels, ha aportado más de 500 millones de pesos a la economía nacional durante los dos últimos años.*
- *El próximo 13 de mayo se realizará una rodada a beneficio de la Fundación Esteban Chaves.*
- *Movich Hotels, cadena 100% colombiana, ha creado el programa Explore & Travel, creado por ciclistas para ciclistas, para exaltar y promover lo mejor del turismo nacional.*

El ciclismo se ha consolidado como una disciplina representativa de

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra**

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



**Estos son los miedos que te están alejando de tus metas**

#HiloDelDía  Estos son los miedos que te están alejando



**Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia**

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



**El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales**

#CápsulasEcopetrol El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han



**Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados**

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

## COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

142.7K

**E**l ciclismo se ha consolidado como una disciplina representativa de Colombia, entre otros, por su geografía montañosa, ideal para entrenar, con ascensos de hasta 80,5 km. de longitud, pendientes de hasta 7,3° de inclinación y alturas de hasta 3.677 m. sobre el nivel del mar, en sitios como el Alto de las Letras, que dan mejor condición física a nuestros ciclistas frente a los de otros países. Esto, sumado a su talento y empuje, los han llevado a ganar importantes carreras y medallas olímpicas en la historia mundial de la disciplina; triunfos que han puesto en lo más alto del pódium nombres como: Nairo Quintana, Edgar Bernal, Lucho Herrera, Fabio Parra, Rigoberto Urán, Fernando Gaviria, Santiago Botero, Esteban Chaves y Miguel Angel López.

Las rutas que estos campeones han recorrido para entrenar son también hermosos paisajes que se constituyen en atractivos turísticos y que ahora son la nueva apuesta para atraer viajeros extranjeros (turismo receptivo), ofreciéndoles una experiencia diferente e innovadora que combina la práctica del deporte con el descubrimiento de la imponente geografía colombiana.

La tendencia del turismo receptivo también se está fortaleciendo por la devaluación de peso frente al dólar, lo cual hace de Colombia un destino rentable para quienes vienen de otros países. Según el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, para este año se prevé la llegada de más de 454.727 turistas extranjeros al país.

Por esta razón, Movich Hotels le apostó a implementar un programa llamado Movich Cycling, creado por ciclistas para ciclistas, en el que las personas pueden hacer un recorrido en bicicleta por el oriente antioqueño, el cual puede durar desde un día hasta una semana, con rutas personalizadas según los gustos y necesidades de cada turista, una experiencia 360° que agrupa lo mejor del deporte y los paisajes colombianos y además incluye otros componentes como la cultura, la gastronomía, la naturaleza y la ecología.



	+0 today confirmed	+0 today death
Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
Japan	33.6M	74.2K
S. Korea	31M	34.4K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

**ADVERTISEMENT**



Gracias a este programa, el oriente antioqueño ha recibido, en los últimos dos años, a más de 150 corredores entre recreativos, aficionados y atletas de países como Brasil, Usa, Italia, México e Inglaterra, que han aportado desde el turismo receptivo más de 500 millones de pesos a la economía nacional, con una perspectiva innovadora, deportiva, ecológica y cultural.

Con un promedio de 2.200 m (7.200 pies) sobre el nivel del mar, la base de operaciones de esta experiencia se radica en el Hotel Movich Las Lomas, en Rionegro – Antioquia, el cual tiene la perfecta ubicación para los paseos y ascensos diarios por sus condiciones geográficas, los encantadores paisajes, la cordialidad propia de la región y la representatividad que tiene el ciclismo para el departamento. Sin embargo, las actividades se han expandido a las ciudades de Cali, Pereira, Bogotá, Barranquilla y Cartagena, ciudades en las que también tiene presencia la cadena.

*“Es muy fácil reservar un cupo para aprovechar un nuevo viaje que comienza cada semana. No importa si se es un profesional o un principiante, Movich Cycling tiene alternativas hechas a la medida de cada participante. Queremos que las personas se dejen encantar por la experiencia de estar en contacto profundo con nuestra cultura, mientras disfrutan de lo mejor de los desafíos personales del ciclismo, paisajes asombrosos, bocados y platos gastronómicos únicos, ciudades encantadoras, pueblos congelados en el tiempo y gente fascinante”, afirma Juan Fernando Stozitsky, Vicepresidente Financiero de Movich Hotels.*

Movich Cycling es una experiencia 360 con mucha individualidad y carácter, que va mucho más allá de una rodada con todos los servicios. Los usuarios tienen todas sus necesidades cubiertas, y se complementan además con otras experiencias de turismo local, adentrándose y viviendo en la cultura colombiana y sus comunidades. Entre los servicios que se ofrecen se encuentran el alojamiento en habitaciones superiores, acompañamiento con escolta, guía de rutas, recuperación en sala VIP, taller especializado con mecánico de bicicletas, comidas, seguro viajero internacional, renta de bicicletas y spa con circuito hídrico.



### **Turismo, deporte y compromiso social**

El aporte social también hace parte de los objetivos a alcanzar por este programa. En alianza con la Fundación Esteban Chaves, parte de los recursos obtenidos se destinan a la formación de niños pequeños que se inician en el deporte, así como a la instrucción de profesionales en áreas relacionadas con la nutrición, mecánica y acompañamiento logístico, sembrando así los cimientos del ciclismo en el país.

A propósito de esta alianza, este próximo 13 de mayo, se llevará a cabo una rodada a beneficio donde parte de los recursos obtenidos de la actividad serán destinados a la organización. El evento iniciará a las 6:30 de la mañana y tendrá una duración de 2 horas partiendo desde el hotel Movich Las Lomas, en Rionegro – Antioquia. Se estima recibir a ciclistas de todo el país y de todos los niveles de entrenamiento quienes podrán disfrutar de un delicioso desayuno bufett, refrigerios y otros servicios como acompañamiento con motos y guías.

*“La idea es promover la nueva generación de deportistas que sigan enalteciendo a Colombia, y también formar a los profesionales que van a respaldar el programa Movich Cycling en el futuro”* señala **Jaime Angel**, **director de Explore & Travel**, quien además informó sobre otras coaliciones con **Team Medellín**, el equipo de ciclismo profesional más importante de América Latina, y **GFNS (Suárez – Gran Fondo National Series)**, la marca de eventos de ciclistas aficionados más importante de Estados Unidos, lo que ha permitido dar mayor visibilidad tanto a la

fundacion como al programa.

## Más servicios para los turistas en 2023

La cadena colombiana no solo ha logrado diseñar Movich Cycling desde **Explore & Travel**, operadora de turismo creada por Movich Hotels para brindar una experiencia adicional al turista. Para este año, tiene programados dos nuevos e innovadores servicios: Golf y Birding. El primero, enfocado a satisfacer de forma personalizada las necesidades de turistas nacionales e internacionales amantes del golf; la propuesta es recorrer los principales clubes en el país con el servicio característico del anfitrión ideal, abarcando una exquisita carta gastronómica, alojamiento superior y coctelería de lujo.

Mientras que para los amantes del avistamiento de aves, Movich ofrece una experiencia adaptada a cada huésped, donde la conservación, la cultura y la fauna son los grandes protagonistas. Birding ha sido creado con el asesoramiento de expertos en temas de fauna colombiana y ya se encuentra disponible en Movich Casa de Alférez en la ciudad de Cali, sin embargo, se prevé que este año se ponga en marcha en las sedes de Movich de Pereira y Barranquilla.

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

# ¿Cuánto tiempo se puede dejar un

ÚLTIMAS NOTICIAS



Salud mental: una de las heridas invisibles de la

# ¿Gato solo en casa?

TSM Noticias · 16 abril, 2023 · 264 views · 3 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Los Gatos son mascotas muy independientes, por lo tanto, a veces no tienen problema en estar solos durante tiempo. No obstante, sigue siendo responsabilidad de su dueño y es determinante saber cuántos días pueden estar solos en casa, de manera que no sea un problema para escapadas temporales.

Es importante conocer que los gatos necesitan cierto tipo de cuidados que no se pueden descuidar durante varios días, como por ejemplo la alimentación o la correcta limpieza del arenero.

## Los gatos sufren cuando se quedan solos

Los gatos, al igual que los perros, sufren ansiedad cuando se quedan solos. De hecho, según un estudio de la Universidad Juiz de Fora, de Brasil, publicado en la revista científica PLOS ONE, uno de cada diez gatos padece ansiedad por separación, y sufre de manera notable cuando su familia humana sale de casa.

Es vital evitar que esto ocurra, debido a que las consecuencias de los ataques de ansiedad pueden derivar en periodos de poca ingesta de alimentos, así como otras afecciones en la salud del animal.



### Invisibles de la guerra

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



### Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

#HiloDelDía Estos son los miedos que te están alejando



### Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



### El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales

#Cápsulas Ecopetrol El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han



### Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

### COVID19 EN COLOMBIA

6.36M

+0 today confirmed

142.7K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
.lanan	33.6M	74.2K

Y es que los gatos tienen necesidades emocionales y sociales. Por ello, es necesario implementar un estímulo para la mascota, más concretamente para aquellos animales que no tienden a estar tanto tiempo solos en casa.

S. Korea	31M	34.4K ▾
----------	-----	---------

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT



### Los gatos pueden estar máximo tres días solos en casa

Los gatos no se podrán quedar solos, sin supervisión, durante más de tres días, según establece el anteproyecto de ley de protección y derechos de los animales del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030. En el caso de los perros, se reduce el plazo a un máximo de 24 horas.

Sin ir más lejos, este periodo también es compartido por muchos expertos en comportamiento felino. Durante este periodo, se deben tener las previsiones necesarias, como la cantidad de comida en reserva y garantizar una buena cantidad de agua.

La soledad puede conllevar problemas en la salud emocional, pasándolo mal cuando los dueños no están en casa durante un periodo de tiempo prolongado. Además, se pueden producir vómitos, diarrea e incluso que la mascota deje de utilizar el arenero por culpa de la ansiedad.





### Cuidados cada 12 horas

Lo ideal si la persona en cuestión está planteándose dejar solo a su mascota sería contratar a alguien que cuide de su gato o pedir ayuda a amigos o familiares, los cuales deben prestarle atención cada 12 horas.

Es por ello que la persona encargada de suplir a su dueño sería conveniente que conociera a la mascota y le proporcionase la misma comida para no romper sus rutinas, además de interactuar constantemente con el gato.

Fuente: AS



#### PRINCIPALES

#### YOU MIGHT BE INTERESTED IN



16 abril, 2023

Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

16 abril, 2023

Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

16 abril, 2023

El Grupo **Ecopetrol** y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 millones de pesos a emprendimientos rurales



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

# Sociedad Latinoamericana de Infectología Pediátrica: “Las vacunas contra el COVID-19 son necesarias para los niños”



por TSM Noticias · 16 abril, 2023 · 228 views · 8 mins read ·



ÚLTIMAS NOTICIAS



Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

#HiloDelDía Estos son los miedos que te están alejando



Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



El Grupo **Ecopetrol** y el Ministerio de Agricultura, han



- *Las tasas de hospitalización por COVID-19 en la población pediátrica son superiores a las causadas por otras infecciones típicas de la infancia<sup>[i]</sup>.*
- *De acuerdo con los expertos de SLIPE al menos un 5-10% de los menores con el virus experimenta COVID prolongado<sup>ii</sup>.*

**E**n el marco de la 21° Semana de Vacunación en las Américas llevada adelante por la Organización Panamericana de la Salud (OPS), expertos integrantes del Comité de Vacunas y Biológicos de la Sociedad Latinoamericana de Infectología Pediátrica (SLIPE) publicaron una guía sobre la vacunación contra el COVID-19 en la población infantil.

En el documento concluyeron que los niños deben ser vacunados contra el virus por cuatro razones principales; para reducir las tasas de hospitalización, evitar el desarrollo del síndrome inflamatorio multisistémico, prevenir el COVID prolongado y la propagación del virus.

El Dr. Roberto Debbag, presidente de la Sociedad Latinoamericana de Infectología Pediátrica (SLIPE), explica que si bien es poco probable que los niños sufran COVID-19 sintomático grave, las cifras de hospitalización por la enfermedad en la población pediátrica son superiores a las causadas por otras infecciones típicas de la infancia como la influenza, la tosferina, la hepatitis A, el rotavirus, la varicela, entre otras<sup>i</sup>.

Por esta razón, los pediatras instan a los padres a mantener al día la vacunación de sus hijos contra estas enfermedades inmunoprevenibles, cuyas coberturas se han visto disminuidas durante la pandemia.

Por otro lado, algunos niños contagiados con el virus que causa COVID-19 pueden verse afectados por el síndrome inflamatorio multisistémico pediátrico (MIS-C, por sus siglas en inglés), una afección en la que se produce una inflamación generalizada y descontrolada que puede requerir hospitalización en unidades de cuidados intensivos. La tasa de letalidad de este síndrome varía entre el 1% y el 8%<sup>[iii]</sup>, dependiendo de las condiciones sanitarias y sociales.

Asimismo, al menos un 5-10% de los pacientes pediátricos puede experimentar el COVID-19 prolongado, un conjunto de manifestaciones multiorgánicas que persisten por varios meses después de la infección



**entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales**

#CápsulasEcopetrol El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han



**Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados**

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

#### COVID19 EN COLOMBIA

**6.36M**

+0 today confirmed

**142.7K**

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
Japan	33.6M	74.2K
S. Korea	31M	34.4K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

inicial. Se ha evidenciado que las secuelas crónicas incluyen fatiga, dolor muscular y articular, problemas respiratorios y falta de olfato incluso después de 3 meses de la infección<sup>[iii]</sup>.

Los efectos no solo se presentan a nivel físico, según un metaanálisis reciente, también influyen en la salud mental de los niños; el 31% presentan síntomas depresivos, otro 31% presentan síntomas de ansiedad, y el 42% presentan trastornos del sueño<sup>[iv]</sup>.

Por eso, la vacunación contra el COVID-19 en la población infantil es crucial. Las vacunas bivalentes que existen actualmente contra el virus tienen dos componentes de ARNm: uno corresponde a la cepa original del virus y ayuda a proteger contra el COVID-19 en general, mientras que el otro corresponde a los linajes BA.4 y BA.5 de la variante ómicron, para proporcionar una protección adicional y mejorada contra esta variante del virus.

Las vacunas basadas en la plataforma tecnológica de ARNm han demostrado ser altamente eficaces en la prevención de la infección por el virus y en la reducción de la gravedad de la enfermedad. Las vacunas están adaptadas para todas las edades, incluyendo a niños a partir de los 6 meses de edad, teniendo en cuenta que las tasas de hospitalización en los niños no vacunados doblaron a las de los niños vacunados<sup>[v]</sup>.

Es importante destacar que la vacunación contra el COVID-19 no solo protege a los niños, sino que también ayuda a prevenir la propagación del virus en la comunidad, evitando que otras variantes del virus emerjan. Además, la vacunación protege a personas vulnerables, como aquellos que son inmunosuprimidos o tienen otras condiciones médicas crónicas<sup>[vi]</sup>.

*«La vacunación contribuye a la disminución de la carga asistencial de las unidades de cuidados intensivos y a la reactivación de la vida escolar y social, con todas las implicancias positivas que ello conlleva para el desarrollo integral del niño. La evidencia científica respalda ampliamente el uso de las vacunas de ARNm en los niños, cuyos beneficios son mayores que los riesgos. Por esta razón, los pediatras debemos liderar la promoción y administración de esta medida preventiva».* Afirma el Dr. Roberto Debbag.

En conclusión, la vacunación contra el COVID-19 es esencial para proteger a los niños, niñas y a la comunidad en general. Los pediatras deben educar a las familias sobre la importancia de la vacunación y combatir las noticias falsas que puedan generar miedo injustificado. La vacunación es una herramienta poderosa para hacer que la población infantil crezca en un ambiente más seguro y saludable, y que puedan contar con la misma

protección con la que ya cuentan los adultos.

[i] *Comité de Vacunas y Biológicos de la Sociedad Latinoamericana de Infectología Pediátrica (SLIPE). GUÍA SOBRE VACUNACIÓN PARA COVID EN NIÑOS. 2023.*

[ii] *Ruvinsky S, Voto C, Roel M, Fustinana A, Veliz N, Brizuela M, et al. Multisystem Inflammatory Syndrome Temporally Related to COVID-19 in Children From Latin America and the Caribbean Region: A Systematic Review With a Meta-Analysis of Data From Regional Surveillance Systems. Front Pediatr. 2022;10:881765*

[iii] *Morello R, Martino L, Buonsenso D. Diagnosis and management of post-COVID (Long COVID) in children: a moving target. Curr Opin Pediatr. 2023*

[iv] *Iacobucci G. Covid-19: Pandemic has disproportionately harmed children's mental health, report finds. BMJ. 2022;376:o430.*

[v] *Marks KJ. COVID-NET Surveillance Team. Hospitalization of Infants and Children Aged 0-4 Years with Laboratory-Confirmed COVID-19 – COVID-NET, 14 States, March 2020-February 2022. MMWR Morb Mortal Wkly Rep. 2022 Mar 18;71(11):429-436.*

[vi] *COVID-19 Vaccine Interim COVID-19 Immunization Schedule for Persons 6 Months of Age and Older Disponible en: <https://www.cdc.gov/vaccines/covid-19/downloads/covid-19-immunization-scheduleages-6months-older.pdf>: Centers for Disease Control and Preventi*

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



MUNDO

# El actor Giancarlo Esposito de “Breaking Bad” y “The Mandalorian” estará en Comic Con Colombia 2023

por TSM Noticias · 15 abril, 2023 · 349 views · 4 mins read ·



Facebook

Twitter

LinkedIn

**G**iancarlo Giuseppe Alessandro Esposito es un actor y director italoamericano reconocido por su papel como Gustavo “Gus” Fring en la serie Breaking Bad, con el que ganó un premio Critics’ Choice al mejor actor de reparto en una serie de drama en 2012 y una nominación a la misma categoría en los premios Emmy 2012 y participará en la Comic Con Colombia 2023 que se llevará a cabo en Corferias del 9 al 12 de junio del presente año.

Esposito nació en Copenhague, Dinamarca, de padre italiano y madre afro

## ÚLTIMAS NOTICIAS



### Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

La guerra en Colombia trajo consigo múltiples consecuencias en la



### Estos son los miedos que te están alejando de tus metas

#HiloDelDía Estos son los miedos que te están alejando



### Inteligencia Artificial, una alternativa para mejorar la planificación y construcción de carreteras en Colombia

El 74% de empresarios y líderes, a nivel mundial, están



### El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han entregado 16 mil millones de pesos a emprendimientos rurales

#CápsulasEcopetrol El Grupo Ecopetrol y el Ministerio de Agricultura, han



### Casagua invita a los neivanos a recuperar espacios públicos abandonados

La primera acción de esta importante estrategia es recuperar las

## COVID19 EN COLOMBIA

estadounidense, y debutó en Broadway en 1966 a los ocho años interpretando a un joven esclavo en el musical *Maggie Flynn*. En los 80's interpretó pequeños papeles en películas como *Maximum Overdrive*, *King of New York* y *Trading Places*, y en series de televisión como *Miami Vice* y *Spenser*. En 1988, tuvo un papel clave en su carrera interpretando a un estudiante universitario en *School Daze* de Spike Lee.



**6.36M**

+0 today  
confirmed

**142.7K**

+0 today  
death

Country	Cases	Deaths
USA	106.5M	1.2M
India	44.8M	531.1K
France	39.9M	166K
Germany	38.4M	172K
Brazil	37.4M	700.8K
Japan	33.6M	74.2K
S. Korea	31M	34.4K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

**ADVERTISEMENT**

Durante los siguientes cuatro años, Esposito trabajó en tres películas más de Lee: *Do the Right Thing*, *Mo' Better Blues* y *Malcolm X*. También interpretó el papel de *Gustavo Fring*, en la aclamada serie *Breaking Bad* y en el spin-off de esta, *Better Call Saul*. Esposito trabajó en las series *Revolution*, como el Capitán Neville, y *Once Upon a Time*, interpretando al genio de la lámpara y al espejo de la Reina Malvada.

En el año 2016, Giancarlo interpretó al padre de Mylene en la serie de Netflix *The Get Down*, y en el 2018, participó en la última película de *Maze Runner: The Death Cure*. En este mismo año hizo un cameo en la serie *Westworld* de HBO. Durante ese año, repitió su papel como Gustavo «Gus» Fring en la serie *Better Call Saul* a partir de la tercera temporada hasta la sexta, emitida el 2022.

Durante el 2019 participó en la serie de HBO *Godfather of Harlem* e hizo parte de la serie *The Mandalorian*, donde interpretó a Moff Gideon, antiguo oficial del BSI y actualmente líder de los remanentes imperiales. Desde este año también interpretó a Stan Edgar en la serie de Amazon Prime “*The Boys*”. Finalmente, en el año 2021 interpretó a Anton Castillo, el antagonista principal de *Far Cry 6*.



**COMIC CON 23** | **10** AÑOS  
COLOMBIA | JUNIO 9 AL 12 · BOGOTÁ · CORFERIAS

ACTOR INVITADO  
**GIANCARLO ESPOSITO**  
BREAKING BAD · THE BOYS · THE MANDALORIAN

Adquiere tus entradas en [bogota.comicconcolombia.com](http://bogota.comicconcolombia.com)



Julio César Caballero, organizador del evento menciona que: *“nos complace haber tenido la posibilidad en esta edición de contar con la participación de un talento como lo es el actor Giancarlo Esposito, el cual ha participado en múltiples series de las más reconocidas en la industria del entretenimiento. En años anteriores habíamos intentado invitarlo al país, pero no había sido posible encontrarlo disponible por la apretada agenda que tiene el actor. De manera que los fans de Breaking Bad, The Mandalorian o The Boys no deben perderse esta oportunidad de conocer a Giancarlo”.*

**Comic Con Colombia 2023** es organizado por Planet Comics en asocio con Corferias, el cual promete ser una experiencia única para los fanáticos de los cómics, la cultura pop y la industria del entretenimiento. Además, este año se celebra el décimo aniversario de la convención del **9 al 12 de junio de 2023** en el **Gran Salón Óscar Pérez Gutiérrez de Corferias – Bogotá**.

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

# Innovación con sentido y al servicio de la gente: la apuesta de

ÚLTIMAS NOTICIAS



Salud mental: una de las heridas invisibles de la guerra

La guerra en Colombia

# las organizaciones en Colombia

trajo consigo múltiples  
consecuencias en la



Estos son los miedos

